



10/1 和楽器による演奏を披露

開発センターで、民謡和楽器バンド「Ezo'n」(エゾン)のコンサートが開催され、約160人が来場しました。「Ezo'n」は、和太鼓や三味線など和楽器で民謡をアレンジし、全国各地で公演を開催しており、本町では2回目の公演となりました。公演では標茶風太鼓とのコラボレーションもあり、会場は大盛り上がりでした。また前日には、同バンドメンバーのしんた氏を講師に和太鼓体験教室が開催され、参加者は和太鼓の楽しさを体験しました。

賀東  
撮影場所  
開運橋付近



10/4 複数の橋がかかりました

市街地に大きな虹が2つ現れました。この現象は大変珍しく、1つの空に2つの虹が同時に出る現象を「ダブルレインボー」と呼び、幸運の縁起物と言われています。また、開運橋付近では開運橋と常盤橋を含め複数の橋が釧路川にかかっているように見えるなど、面白い光景が楽しめました。

## 電気工事士募集

業務多忙のため、電気工事士(正社員)を募集します。

※未経験者でも可

**株式会社 笹野電気**

標茶町川上3丁目1番地

TEL:485-2324 FAX:485-3940



8/30・31 美味しいアイスに笑顔いっぱい

牛乳消費拡大事業の一環として、標茶高校の生徒が作ったアイスクリーム「草原のハーモニー」を町内の保育園・幼稚園の園児たちへ、しべちゃ牛乳アイスを町内の小中学校の生徒たちへ提供しました。子どもたちはアイスクリームを「冷たくて甘い」とおもしろそうに頬張っていました。



8/31  
~9/2 新規就農サミット

「第1回新規就農を考えるINしべちゃ」「第10回天北放牧ネットテクニカルセミナー」が開催されました。新規就農を目指す方が全国から約200人が集まり、新規就農の実現に向けた意見交換をし、理解を深めました。



9/2 牛乳で標茶町をPR

平成29年度農業・農村フェア in KUSHIRO が釧路市で開催され、標茶町酪農振興会連合会(大宮正明会長)の皆さんが「牛乳を食べよう」のキャッチフレーズのもと「しべちゃ牛乳」500個を無料配布し、酪農のまち標茶をPRしました。

## ありがとうございます

9/5



釧路市在住の伊在井邦彦さんと京子さんが、特別養護老人ホームやすらぎ園に南標茶の自家菜園で収穫した新鮮なジャガイモを寄贈してくださいました。いただいた野菜は、給食の食材として活用させていただきます。

9/8

白崎建設株式会社（白崎義章代表取締役）、サンエス電気通信（宮田昌利代表取締役）の皆さんが地域貢献活動として、産業まつり会場の準備の作業をしてくださいました。

9/10

河川運搬協議会 市橋建設（川村利明代表取締役）、上田組（上田光夫代表取締役）、辻谷建設（辻谷智之代表取締役）、本田組（本田秀樹代表取締役）の皆さんが地域貢献活動として、産業まつり会場に仮設トイレ5基を設置してくださいました。

9/21



あすなる道路道東営業所（今敏次所長）の皆さんが地域貢献活動として、虹別小学校と虹別中学校のグラウンド整備をしてくださいました。



10/9

### 家族や友だちと一緒に走りました

第40回標茶町ファミリーマラソン大会（町体育協会主催）が標茶町河川敷グラウンドで開催されました。幼児から大人まで約110人が1～5kmのコースを走り、スポーツの秋を楽しみました。



10/12

### 五十石橋が開通しました

国道391号線にある五十石橋の架け替え工事の完了し、12日午前10時に開通しました。開通に合わせて、前日には見学会が行われ、町関係者や地元住民ら約30人が参加しました。見学会では釧路開発建設部職員による橋の概要説明が行われ、参加者は真剣な表情で説明を聞き入っていました。

## 活躍が期待されます

9/15



標茶中学校陸上部は、北海道中学校新人陸上競技大会（9月23～24日、千歳市）と北海道中学校駅伝競走大会（10月15日、新得町）に出場を決め、その報告に役場を訪れました。選手を代表して石崎琉輝さん（1年）は「練習で積み重ねた成果を大会では発揮したい」と抱負を語りました。

◎ お世話になった方へ ◎

# 年賀欠礼喪中はがき

## 印刷承り中

郵便はがき・私製はがき用意しております（印刷見本は店内に用意しています）

成年 年賀状 印刷承ります

○ 各種印刷 ○ カutting文字 ○  
名刺 / ハガキ / 封筒 / 法事案内 / 伝票 / 領収書  
チラシ / ポスター / パンフレット / 各種シール / 看板 他

有限会社 **山内商店**  
TEL (015) 485-2041  
FAX 485-2046 標茶町富士3丁目7番地